



# 西粟倉中学校 海外語学研修

inオーストラリア・リートン  
「セント・フランシス・カレッジ」

いざ出発!!

野々上  
ゆき  
数学の授業中の写真です。みんな元気が  
よくて、とても授業中とは思えなかつたで  
す。



白旗 伸治  
日本語クラスの生徒たちと一緒にブーメランを投げました。思つたより難しくてなかなかうまく戻ってきませんでした。でも、楽しかつたです。



白旗 千尋  
学校に遊園地のアトラクションが来ました。日本ではできない体験でした。一番おもしろかった乗り物はCFOの形をした乗り物です。その日はとても楽しかつたです。



リクエストに答えてはつけよい、  
のこった!!



全校生徒約700人の前で英語で  
スピーチをしました



オーストラリアで人気のネットボール  
を体育の授業でしました。



ドキドキの初対面。緊張したなあ~

8月16日～25日までの10日間、5人の中学生がオーストラリアへ語学研修に行きました。ドキドキ、わくわくの出発の日。お家の方に見送られながら、関西国際空港へ出発しました。

バスの中、飛行機の中と大興奮！！にぎやかに関西国際空港へ到着し、夜通し福井飛行機の中でも眠れないままオーストラリアに到着しました。

初対面の時は硬いだった表情も、ホストファミリーと過ごすうちに、日に日に笑顔で話ができるようになりました。お別れの時にはとても寂しく、涙が出てしまうくらいに涙くなつた鮮。「オーストラリアに、また来たい！」「もっともっと英語の勉強をして、会話がたくさんできるようになりたい。」とそれぞれの思いを胸に帰路につきました。

そんな中学生達の楽しがった1週間のホームステイ。その中でも、一番印象に残っている写真を選びました。楽しい思い出を見てください。



### 新免 史章

ホストファミリーのブレンダン君です。とてもやさしくて、家でもいつも僕のことを気遣ってくれました。一緒に掃除したことが印象に残っています。

### 芦谷 竜也

ホストファミリーのジョン君です。ジョン君の家では、ゲームや泥遊びをしました。今度は彼が来日します。とても楽しみにしています。



小学6年生のクラスで折り紙と一緒に



日本への輸出オレンジは味が違いました!!



オレンジ収穫から輸出までのビデオを見ました。

「西粟倉中学校 海外語学研修」とは、平成15年度に始めた事業で、今回は2回目の研修でした。毎年、中学2、3年生を対象に希望者を募り、ホームステイを行っています。

以前、西粟倉で動画されていたカースティー先生が務めている、「セント・フランシス・カレッジ」という学校で交流をさせて頂きました。学校のある街はオーストラリア・ニューサウスウェールズ州のリートンという小さな街でした。(旧美作町くらい) オレンジ作りとお米作りが盛んな街でした。

今年は希望者もあり、またオーストラリアからもホームステイに来てくださいました。これからも毎年、この交流が続くことで、中学生の英語を学びたい気持ちがもっと強くなり、海外に対する関心や理解が深まってくれればと思います。そして、将来、西粟倉で経験したことが役に立つような仕事を就いてもらえるとうれしいですね。「英語が大好き！」と笑顔で言ってくれる中学生が増えるように、教育委員会、西粟倉村ともに援助していく様に頑張りたいと思います。